

Viele Bürger feierten am Wochenende mit den Schützen

Ruggendorf/Thenhoven (sl) – „Das Schützenwesen ist ein Sport“, erklärte die Bürgermeisterin von Köln, Eil Schönmeyer, beim Festkommers der Schützenbruderschaft St. Johann Baptist am vergangenen Sonntag. In diesem Sinne begann das Fest auch am Freitag mit drei Schießwettbewerben. Als Sieger setzten sich die neue Bürgerkönigin Petra Buchner, der neue König der Kluge Reiterbild Boden und der neue Pokalkönig der Jagdkönige Michael Buchner durch.

Nach Abholung der Majestäten Willi III. Thun und Königin Anke Hermetzner folgte am Samstagabend ein durch das Tambourcorps „Deutschmeister“ und den Musikverein „Frohain Noef“ hervorgerufener Zapfenstreich am Ehrenmal. Markus Riß fungierte erstmals als Tambourmajor. Beim anschließenden Schützenball war das Zelt sehr gut besucht. „Die Stimmung war ausgelassen und die Band „condem“ betete allen ein“, so die Verantwortlichen. Als Überraschung für den König hatte der Martnezug PT73 die Tanzgruppe „Bachemer Merle“

aus Frechen verpflichtet. Auch Teil des Abendprogramms war die Vorstellung des neuen, dritten Schützenbruders „Warringer Junge“. Sie leben in diesem Jahr zum ersten Mal beim Schützenfest mit.

Der Sonntagmorgen begann feierlich mit einer Schützenmesse unter Mägenhaltung des Kirchenchors. Nach dem Morgenappell auf dem Kirchplatz marschierte das Regiment zur Parade auf die Sinnerdorfer Straße. Beim traditionellen Festkommers im geschmückten Zelt fanden da-

nach die Beförderungen und Ehrungen statt. Eine besondere Auszeichnung wurde gleich zu Beginn vorgenommen: Der ehemalige Brudermeister Peter Rotte wurden in den Stand des Ehrenbrudermeisters erhoben und bedankte sich sichtlich gerührt bei seinen Schützenkollegen und seiner Frau. „Es ist schön, wenn man für seine Arbeit solche Wertschätzung erhält“, sagte Rotte. Im Jahre 1992 war er in die Bruderschaft eingetreten und hatte von 2003 bis 2011 das Amt des Brudermeisters inne. Vor zwei Jahren war

ihm für seine besondere Dienste bereits das St. Sebastianus Ehrenkreuz verliehen worden.

Allred Brandenburg und Markus Helmes wurde für ihr hohes Engagement der Höhe Bruderschaftorden verliehen. Das Silberne Verdienstkreuz erhielten Manfred Herres, Ratsbard Lingk, Manfred Paffen und Olaf Schmidt.

Nach diesen besonderen Auszeichnungen folgten die Ehrungen der Jubilare. Für 50 Jahre Treue zum Verein erhielt Heinz-Josef Odendahl eine Urkunde. Seit 40 Jahren aktiv im Schützenwesen sind Dr. Joachim Gläuser, Raimund Helmes, Frank Hünzeler und Karl-Heinz Schmitt. Markus Köppen und Michael Obuchow wurden für 25 Jahre treue Vereinszugehörigkeit ausgezeichnet. Der Silberne SJB Verdienstorden wurde Georg Trüser verliehen.

Die große Parade am Sonntagvormittag musste aufgrund des schlechten Wetters leider ausfallen. Am Abend war das Zelt dann aber wieder gut gefüllt und auch zum Königwoggschießen am Montag kamen viele Zuschauer.



Heinz-Josef Odendahl (links) wurde für 50 Jahre Treue zum Verein geehrt. König Willi III. (r.) gratulierte zu dieser Auszeichnung.



Den Jubilaren der Schützenbruderschaft St. Johann Baptist wurden am Sonntag ihre Urkunden verliehen. Foto: Rita Injens/Landhaus



Nach der Parade zog das gesamte Regiment am Sonntagmorgen ins geschmückte Zelt zum Festkommers ein.



Ruggendorf/Thenhoven (sl) – Der neue Schützenkönig der Schützenbruderschaft St. Johann Baptist ist seit vergangener Montagabend Thomas Gödderz vom 1. Jägerzug „Flanke Junge“. Mit dem 126. Schuss machte er sich um 18.35 Uhr zum neuen Regenten. Der 41-Jährige wird gemeinsam mit seiner Verlobten und neuen Königin Susanne Beckers ingehen. Beruflich ist der Ruggendorfer als Drucker tätig. Seine Mitbewerber waren André Trippelndorf und Peter Rotte. Die Pflöder erlegten Frank Bachern (Kopf), Michael Marcker (Schweif), Volker Marslus (rechter Flügel) und Markus Klippers (linker Flügel).
Foto: Stephan Landhaus



Peter Rotte (erste Reihe, Mitte), der zum Ehrenbrudermeister ernannt wurde, freute sich gemeinsam mit seinen Schützenkollegen über die Anerkennung ihres jahrelangen Engagements.

Neue Könige

Ruggendorf/Thenhoven (sl) – Der neue Jungschützenkönig der Schützenbruderschaft St. Johann Baptist ist Mike Etlich vom Jägerzug „Junge Adler“. Neuer Schützenkönig ist Bastian Marslus vom Martnezug „PT73“.